

Schützenjugend Kreis Mergentheim

Zeltlagerzeitung



Samstag, 27.07.2019

Anreise/Begrüßung

Als wir angekommen sind, wurden wir von den netten Betreuern angemeldet. Nachdem wir angemeldet wurden, sind wir zu den Zelten gegangen und haben diese eingerichtet. Danach sind wir in das Wachbacher Freibad gelaufen. Vor dem Abendessen haben die Kinder dem Koch (Karl) die Fingernägel lackiert. Nach dem Abendessen wurden wir von Michi ans Lagerfeuer gerufen. Als wir an dem Lagerfeuer gesungen haben, musste Kranki vorsingen und hat sich versungen. Anschließend waren alle noch im großen Zelt und haben verschiedene Spiele gespielt.



Wetter

Zu Beginn des Zeltlagers nieselte es leicht. Am Nachmittag hörte es auf zu regnen doch es war trotzdem relativ kühl. Nach dem wir Lieder gesungen hatten, fing es plötzlich an sehr stark zu regnen. Der Regen zog sich über die Nacht und es gewitterte.

Essen

Am Nachmittag gab es Kuchen. Abends gab es Nudeln mit Schinken und Ketchup zum Essen. Dazu gab es Salat und Tomaten von Kranki, die aber niemand wollte woraufhin er sehr traurig war. Das Essen hat so gut geschmeckt, dass für die beiden Köche am Ende nichts mehr übrig geblieben ist.



Schlag den Betreuer

Bei Schlag den Betreuer wurden Getränkebecher von einem Turm zu einer Pyramide gestapelt und dann wieder zu einem Turm gestellt. Die zweite Person im Team musste dann das Gleiche machen.

Das Team, das schneller war, hat natürlich gewonnen. Und das waren mit ganz viel Glück die Betreuer.

Angetreten sind Nico und Noah gegen M&M (Madleen und Martina).



WIE VIELE KINDER SIND DIESES JAHR IM ZELTLAGER?

- a. 66
- b. 72
- c. 80

WIE OFT WURDEN WIR GESTERN VON MICHI INS ZELT GERUFEN?

- a. 4
- b. 7
- c. 6



REDAKTION:

Mikka T., Jona, Timo, Anonymer Gängsta

Lösung:

1. Frage b. 72 Kinder 2. Frage c. 6

Zeltlagerzeitung jetzt auch ONLINE:
www.schuetzenkreis-mergentheim.de